



Geschätzte Geschäftspartnerinnen und Geschäftspartner,

Nach 40 Jahren legt Markus Suter, Gründer der Firma AGROKORN AG, die Unternehmensleitung in die Hände von Christian Peyer, welcher ab 1. Januar 2025 die Geschäftsführung übernehmen wird.



CHRISTIAN PEYER

Als Eigentümer und Verwaltungsratspräsident wird Markus sein umfassendes Wissen weiterhin einbringen. Christian arbeitet seit vielen Jahren im Unternehmen und bringt ein tiefes Verständnis für die Branche sowie ein umfassendes Fachwissen mit. Gemeinsam mit unserem gesamten Team werden wir die hohen Standards und Werte der AGROKORN AG bewahren und auch zukünftig der verlässliche Ansprechpartner im Getreide- und Futtermittelhandel sein.

Zur Jahreswende möchten wir uns herzlich für die partnerschaftliche und vertrauensvolle Zusammenarbeit bedanken. Wir wünschen Ihnen und Ihren Liebsten ein frohes Weihnachtsfest sowie ein gesundes, glückliches und zufriedenes Jahr 2025.

Mit weihnächtlichen Grüßen
Ihr AGROKORN-Team



Markus
Daniela
Bernhard
Kristian
Fobian
Annuela
Jaqueline
Thomas